



Syndicat Local **FO Justice** CP MOULINS-YZEURE

Une étrange routine

Nous ne parlerons pas là du manque d'effectif, ni du nombre d'heures supplémentaires effectuées par les agents qui est devenu une triste habitude depuis bien trop longtemps. Nous ne répéterons pas non plus que les agents sont à bout et que le nombre de postes ouverts à la prochaine CAP ne fait qu'engendrer cet épuisement

Mais bel et bien du comportement d'un détenu de la maison centrale que nous avons déjà signalé à plusieurs reprises

Détenu arrivé sur l'établissement depuis fin octobre 2023 et qui ne cesse de faire parler de lui avec pas moins de 36 CRI à son actif sans parler des diverses observations classées en « dangerosité ». Il alterne très régulièrement détention et quartier disciplinaire.

Refus de réintégrer, insultes, menaces, dégradations, incendie volontaire, jets d'urine et d'excréments, ne manque plus que l'agression physique afin de clore son beau palmarès.

Attendons-nous d'en arriver là pour réagir ?

C'est pourtant inévitable ! il l'a promis, sans transfert rapide, une agression restera le seul moyen pour lui de partir, et il ne cesse de clamer haut et fort à ses codétenus qu'il les soutiendra pour tous actes qu'ils tenteraient d'entreprendre.

Monsieur Le Directeur, il est grand temps de faire avancer les choses. Ne leur laissons pas l'opportunité de bouger avant nous.

Le Bureau Local FO Justice exige des sanctions EXEMPLAIRES et un transfert d'urgence pour cet individu qui ne cesse de semer le chaos en détention.

Le Bureau Local FO Justice félicite l'ensemble des agents tous corps et grades confondus pour leur plus grand professionnalisme malgré ce qu'ils subissent quotidiennement et reste à leurs dispositions.

SL FO Justice Moulins-Yzeure
Le 6 mai 2024

